



La batalla judicial entre Josep Pedrerol y Siro López, dos ‘estrellas’ del periodismo deportivo español

Ni un vidente, hace 12 o 13 años, hubiera imaginado la situación actual entre dos de los **periodistas deportivos** más reconocidos del país: **Josep Pedrerol** y **Siro López**.

Ambos tendrían hasta 2012 una relación muy cercana, eran compañeros en el programa *Punto Pelota*, de Intereconomía, y más que compañeros, se consideraban amigos íntimos. Siro era, prácticamente, **la mano derecha** del catalán (Josep Pedrerol).

El origen de todo: años de tensión y polémica

Todo comenzaría en 2012, en un programa de *Punto Pelota*, en el que Siro y Carme Barceló, tertuliana del programa, tendrían una discusión que se "salió de tono". A raíz de esta acalorada discusión, Pedrerol se acabaría encarando con Siro López, en una de las imágenes más icónicas, en cuanto a polémica se refiere, del periodismo deportivo español, y **Siro acabaría abandonando el programa en directo**.

Lo que parecía un "calentón" más de cualquier programa, al final, acabaría significando algo más. El programa *Punto Pelota* de Intereconomía pasar ...